

Quoi de neuf à l'école Saint-Joseph ?

Si votre enfant est né en 2019, pensez à prendre RDV au 06.74.97.04.49



Dans le cadre d'un projet « découverte de la Nature », les élèves de maternelle sont allés à Morbecque afin d'observer la faune et la flore de la forêt à l'automne. Quelle joie pour les enfants de pouvoir marcher dans les bois à cette époque ! Ils y retourneront au printemps pour comprendre le cycle de la vie au fil des saisons.



Tous les élèves du CE1 au CM2 ont participé au cross de l'école. Beaucoup de spectateurs cette année puisque de nombreux parents étaient venus voir leurs enfants courir. Bravo à tous les élèves et félicitations aux vainqueurs !

Petits jeux pour découvrir le Néerlandais en GS avec Sita, notre intervenante.



Atelier autour des balances pour les CE1-CE2 au Musée de la vie rurale



Course d'orientation lors de la visite du collège Immaculée Conception à Bailleul

www.stjosephsteenwerck.f